



Ciudades

Ecopetrol no ha recibido carta de renuncia de Carlos Gustavo Cano

Anunció que una vez tenga comunicación de la decisión del miembro de la Junta Directiva, la dará a conocer.



Carlos Gustavo Cano Sanz. Foto: Sofía Toscano / Colprensa



— Slendy Yuliana Blanco Suarez 17/02/2023 - 20:07 h COT

Bucaramanga • Después de conocerse la noticia de que **Carlos Gustavo Cano Sanz renunció a la Junta Directiva de Ecopetrol**, la estatal petrolera **se pronunció diciendo que hasta el momento no ha recibido la comunicación oficial sobre su retiro del cargo, el cual ocupó desde el 2017.**

Si el Congreso decide que no hay fracking, **Ecopetrol** no lo hará: Felipe Bayón

"Hoy lo dijimos con total claridad, **hay un comunicado que salió con información relevante, Ecopetrol** no ha recibido ninguna comunicación del doctor Carlos Gustavo Cano y eso fue lo que informamos hoy al mercado y a la opinión pública", dijo **Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.**

Reparqueo en Cañaveral que ha provocado trancones finalizará en una semana

De paso comunicó que la Junta de Directiva se encargará de buscar el reemplazo de Cano, quien en las últimas horas argumentó que **renunciaba por falta de confianza.**

Ecopetrol # Bucaramanga

También en la web

Recomendado por outbrain

Últimas Noticias

Síndrome de piernas inquietas: un trastorno que afecta la calidad del sueño

Hallan la primera evidencia de que los agujeros negros son fuente de energía oscura

Atlético Huila y Deportes Tolima firmaron un empate a cero en Neiva

Más de 200 policías reforzarán la seguridad en el Quindío

Acompañamos al gobierno en propósito de apalancamiento: José Vicente Velasco

Millonarios anunció la lesión de dos piezas claves de su once titular



Últimas n... Deportes Entreteni... Coronavirus

Ciudades

Capturado hombre que iba a vender brownies con marihuana en un colegio

El hombre tenía en su poder sustancias alucinógenas y chocolates con marihuana.



Capturado hombre que iba a vender brownies con marihuana en un colegio

El hombre tenía en su poder sustancias alucinógenas y chocolates con marihuana.



Últimas Noticias

Síndrome de piernas inquietas: un trastorno que afecta la calidad del sueño

Últimas Noticias

Síndrome de piernas inquietas: un trastorno que afecta la calidad del sueño

Hallan la primera evidencia de que los agujeros negros son fuente de energía oscura

Atlético Huila y Deportes Tolima firmaron un empate a cero en Neiva

Más de 200 policías reforzarán la seguridad en el Quindío

Acompañamos al gobierno en propósito de apalancamiento: José Vicente Velasco

Millonarios anunció la lesión de dos piezas claves de su once titular



— Slendy Yuliana Blanco Suarez 17/02/2023 - 19:18 h COT

Bucaramanga • Portando una **bolsa con 100 gramos de marihuana y 10 brownies de chocolate** a base también de **marihuana**, fue capturado un hombre de **24 años de edad**.

[Leer artículo completo](#)

Ciudades

Ciudad de Bogotá, Colombia. Noticias y eventos de la ciudad.